



طلب اعتماد توقع التخرج
Expected Graduation Approval Request

Student Name:

اسم الطالب:

Academic Year:

العام الجامعي:

Student ID:

الرقم الجامعي:

Semester:

الفصل الدراسي:

College:

الكلية:

Contact No.:

رقم الاتصال:

Program:

التخصص:

Email:

البريد الإلكتروني:

GPA:

المعدل التراكمي:

Credit passed without (Student Activity credits):

عدد الساعات المجتازة بدون ساعات النشاط الطلابي:

الرجاء التكرم بتدقيق توقع تخرجي، علماً بأنني من المتوقع أن أنهى جميع متطلبات خطتي الدراسية نهاية الفصل الحالي
Kindly verify my expected graduation, that I am expected to complete the requirements of my
program plan by the end of the current semester

Student Signature:

توقيع الطالب:

For Academic Advisor:

خاص بالمرشد الأكاديمي:

An expected Graduate is a student who is envisaged to graduate by the end of the current semester provided the hereunder stipulations are fulfilled:

الطالب المتوقع تخرجه هو الطالب الذي يتوقع له بنهاية الفصل الدراسي الحالي تحقيق الشروط الثلاثة الآتية:

- 1- Must successfully pass all the study plan credits and subjects.
- 2- Must achieve by the end of the current semester a cumulative GPA of not less than (2) out of (4).
- 3- Must achieve by the end of the current semester a cumulative major GPA of not less than (2) out of (4), also.

1. أن يجتاز بنجاح جميع مقررات ومتطلبات خطته الدراسية.

2. أن يحقق بنهاية الفصل الدراسي الحالي معدلاً تراكمياً إجمالياً لا يقل عن (2 من 4) بنهاية الفصل الدراسي الحالي.

3. أن يحقق بنهاية الفصل الدراسي الحالي معدلاً تراكمياً تخصصياً لا يقل - أيضاً - عن (2 من 4).

- In light of the above three stipulations, the student is expected to graduate this current semester:

- في ضوء الشروط الثلاثة السابقة، فإن الطالب المذكور أعلاه من المتوقع تخرجه نهاية الفصل الحالي:

Yes, provided all the hereunder conditions are fulfilled during the current semester:

نعم، شريطة أن يستوفي الشروط خلال الفصل الدراسي الحالي ما يأتي:

.....
.....
.....

.....
.....
.....

No, due to the following reasons:

لا، وذلك للأسباب الآتية:

.....
.....
.....

.....
.....
.....

For Academic Department & College Approval:

لاعتقاد القسم الأكاديمي والكلية:

Important Note:

ملاحظة هامة:

- The expected graduation approval request will be verified by the Registration Department as per the competent college by either (Yes) or (No), and in line with the stipulations and conditions provided by the concerned College on this request.
- The student will be graduated at the end of the semester (where applicable), upon completion of all the above said terms without referring to the College.

- سيتم تنفيذ طلب اعتماد توقع التخرج من قبل عمادة القبول والتسجيل بناءً على إجابة الكلية بـ (نعم) أو بـ (لا)، ووفق الشروط والأسباب التي تذكرها الكلية نفسها في طلب الاعتماد هذا.

- سيتم في نهاية الفصل الدراسي (المتوقع فيه التخرج) تخريج الطالب حال استيفائه الشروط المذكورة دون الرجوع للكلية.

Academic Advisor Name:

اسم المرشد الأكاديمي:

Signature:

Date:

التاريخ:

التوقيع:

Department Chairperson Signature & Stamp:

توقيع رئيس القسم الأكاديمي والختم:

Date:

التاريخ:

College Dean Signature & Stamp:

توقيع عميد الكلية والختم:

Date:

التاريخ:

خاص بعمادة القبول والتسجيل

For the use of Deanship of Admission and Registration

Entered by:

أدخلت من قبل:

Signature & Stamp:

التوقيع والختم:

Date:

التاريخ: